

Regelbeförderung bis A11 statt Beförderungsroulette

14.02.2024

Im Herbst letzten Jahres war es wieder soweit, die Kolleginnen und Kollegen wurden leistungsbezogen beurteilt. Wurden sie das wirklich? Eine „Leistungsbeurteilung“, oder doch viel mehr eine quotierte Regelung?

Eine Beförderung sollte nicht davon abhängig sein, wie viele Beschäftigte gerade in Pension gehen. Sie sollte einen Bezug zur tatsächlichen Leistung haben und nicht überwiegend dem Haushalt der Landesregierung untergeordnet sein.



aktuell
Personalratswahlen
27./28.02.2024

**Auf die Größe kommt's nicht an.
Inhalt zählt!**

 Niedersachsen wählt das
BDK-Team für den Personalrat
Dein Kreuz für den BDK

Der BDK fordert seit etlichen Jahren eine vernünftige Lösung. Eine Regelbeförderung könnte hier Abhilfe schaffen.

Neben der Beförderung von Beamtinnen und Beamten mit Spitzenleistungen muss es auch für leistungsstarke Beschäftigte möglich sein, in angemessener Frist belohnt zu werden.

Wertschätzung muss sich auch in Beförderung widerspiegeln. Eine Regelbeförderung könnte hier schon einmal der Anfang sein.

Mehr zu unseren Forderungen auf <https://www.bdk.de/der-bdk/landesverbaende/niedersachsen/personalratswahl-2024>

Unsere Forderungen...

- » Bezahlen statt Beschwichtigen
- » Qualität kostet
- » Mehr Schultern gegen Überlastung
- » Raus aus dem Digi-Tal
- » Denkmalschutz für Liegenschaften
- » Regelbeförderung bis A11 statt Beförderungsroulette
- » Fachkarriere: Planstellen statt Leerstellen
- » Höhergruppierung gegen Abwanderung

**Keine Stimme verschenken.
Jede Stimme zählt.**

PDF